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da Transerp, estudo de viabilidade para
implantação de faixa de pedestres na Alameda
João Paulo II, entre a Rua Adolfo Serra e
Avenida José Adolfo Bianco Molina

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do mandato,
representa a população;

Considerando que recebemos pedidos de pais de alunos e
funcionários do Colégio Santa Úrsula informando a necessidade de garantir mais
segurança para quem acessa a Alameda João Paulo II, entre a Rua Adolfo Serra e
Avenida José Adolfo Bianco Molina (em frente à entrada/saída da área esportiva do
colégio, conforme fotos em anexo).

Considerando que no local a implantação de uma faixa de
pedestres, reforço e complementação da sinalização poderá beneficiar todos que
transitam no local, em especial nos horários de maior fluxo;

Considerando que a medida facilitará o trânsito dos
motoristas e pedestres, aumentando a fluidez do tráfego e mobilidade urbana;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que determine a realização, por intermédio da Transerp,
estudo de viabilidade para implantação de faixa de pedestres, reforço e
complementação da sinalização de trânsito na Alameda João Paulo Il,
entre a Rua Adolfo Serra e Avenida José Adolfo Bianco Molina.
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